



Notre politique qualité

L'ECPM a pour mission de former des ingénieurs chimistes trilingues et de les préparer à occuper des fonctions de Recherche, Développement et Innovation dans un environnement industriel et économique, national et international. Nous basons notre formation sur l'expérimentation, la recherche et le développement (au sens démarche scientifique) qui favorisent l'innovation et la création industrielle. L'ECPM souhaite donner la possibilité à ses ingénieurs de se placer au mieux sur le marché du travail, et ainsi satisfaire l'objectif de professionnalisation d'une grande école d'ingénieurs au sein d'une université de renom international. De plus, l'ECPM doit, dans le contexte économique actuel, assurer une formation adaptée et même anticiper les attentes du milieu socio-économique et industriel national, européen et international et favoriser chez nos ingénieurs des démarches d'innovation et d'entrepreneuriat. Enfin, elle doit également permettre aux élèves de construire leur projet professionnel en accord avec leurs compétences scientifiques et personnelles.

Nous sommes engagés dans une démarche qualité afin d'améliorer la satisfaction de nos parties intéressées, dont nos élèves, leurs futurs employeurs, nos partenaires, nos tutelles ainsi que notre personnel. Cette démarche nous permet également de répondre de manière stratégique aux attentes de la commission des titres d'ingénieur.

Nos objectifs stratégiques pour l'année 2024 sont :

- ▲ Déployer la nouvelle formation par alternance accréditée par la CTI sur l'économie circulaire des matériaux plastiques : ChemPlast ;
- ▲ Aménager les locaux pour la mise en place de la formation ChemPlast
- ▲ Stimuler l'attractivité des formations (master, IA, apprentissage) ;
- ▲ Développer une politique réseau avec d'autres écoles ;
- ▲ Développer notre réseau d'entreprises partenaires ;
- ▲ Maintenir les compétences liées à l'expérience internationale ;
- ▲ Poursuivre la démarche d'amélioration continue (certification ISO9001 v2015) en préparant l'intégration de la formation CBT dans le périmètre de la certification.

L'engagement de chacun représente le principal facteur de réussite. Je demande donc à l'ensemble des acteurs une implication forte pour atteindre ces objectifs. Je m'engage à développer et à soutenir cette démarche qualité en vérifiant que notre système de management de la qualité soit adapté à nos besoins et que les moyens et les ressources nécessaires à son application soient disponibles.

A Strasbourg, le 19/03/2024

La Directrice de l'ECPM
Cécile VALLIÈRES